
222/J . A n f ~.a. pi e 

der Abg. :Or. N' e u gab aue r. Dr. Z e c h ne r und Genossen 
an den Bundeskanzler, 

betreffend die volle .brechnung von Dienstzeiten, die Beamte und Lehrer 

volksdeutscher Her~t in ihren Herkunftsländern erworben haben. 
j -.-.... -

Vor längerer Zeit wurde in der Presse mitgeteilt, daß sich der Minister
rat mit der vollen Anreohnung von Dienstzeiten, die Beamten und Lehrer in 

ihren Herkunftsländern erworben haben, beschäftigte. DieScha~fung einer 

Mögliohkeit der vOllen Anrechnung wurde in Aussicht gestellt. 

Da inzwischen einige Zeit verstrich&n ist, stellen d:1e gefertigten 
Abgeordneten an den Herrn Bundeskanzler die nachstehende 

~.n fra pi e. 
Ist der Herr Bundeskanzler bereit, mitzuteilen, welche Maßnahmen unter

nommen wurden, um dia in Aussicht gestellte Anrechungsmögliehkeit zu ver
wirklichen'l 

... -.... -
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